



Arranca el último periodo de sesiones de la LXV Legislatura



El Congreso General conformado por los integrantes de la Cámara de Diputados y el Senado de la República, tuvo una muy breve reunión, este jueves 1 de febrero para iniciar el último periodo de sesiones ordinarias de la LXV Legislatura. En menos de ocho minutos, diputados y senadores se dieron la bienvenida y rápidamente terminaron su primer encuentro.

Previo a la meteórica sesión a la que acudieron apenas 78 senadores y sólo 284 diputados y diputadas, poco más de la mitad de los integrantes de cada Cámara, los congresistas se enfrentaron a una protesta de integrantes de un colectivo transgénero que exigieron aprobar una ley de derechos para las personas de esa comunidad. Cerca de 20 personas se manifestaron principalmente en el Lobby del recinto.

Obligaron a cerrar las puertas de acceso al Salón de Sesiones, donde lanzaron consignas e hicieron pintas en las puertas de cristal de acceso al mismo, donde lo mismo escribieron sus demandas de aprobar una “ley integral trans”, que acusaron de “asesina” a la diputada federal del PAN, Teresa Castell.

Después de la manifestación, en el Pleno, la Mesa Directiva de la Cámara citó a la siguiente sesión para el próximo miércoles 7 de febrero. De acuerdo a las fracciones del bloque mayoritario, la agenda parlamentaria se concentrará en el paquete de iniciativas de reforma constitucional que el Presidente de la República ha anunciado, enviará próximamente al Legislativo.

Consultada respecto al envío de las iniciativas del Presidente de la República, que serán presentadas públicamente el próximo lunes 5 de febrero, la presidenta de la Directiva de San Lázaro, Marcela Guerra, indicó que podrían ser recibidas en Oficialía de Partes, ya que ese día es feriado.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/2/1/arranca-el-ultimo-periodo-de-sesiones-de-la-lxv-legislatura-624919.html>